



Concours "Cherchez l'erreur" : les gagnants sont

publié le 18/10/2019

...

Aujourd'hui nous avons dépouillé les bulletins du concours « **Cherchez l'erreur** ».

Nous remercions les 22 participants pour leur contribution même si nous aurions voulu un peu plus de participation !

Voici les résultats :

- dans la catégorie prix adultes le gagnant est : Thierry Guilabert
- dans la catégorie prix élèves nous avons : Clara Tessier 6èmeC et Noémie Roy 6èmeA et le lot de consolation est attribué à : Manon Mérot 5èmeA



La remise des prix a été faite par les élèves du club éco-école lors de la pause méridienne. Un grand merci à la CDC de l'île d'Oléron pour les lots très « développement durable » .

Tyméo, Maxence, Douglas, Soham et Clara du club éco-école